



## 1年間ありがとうございました！

21日（金）各クラスでお別れ会が行われました。

最後に子どもたちの笑顔や笑い声、そして時に涙ぐむ様子など素敵な姿をたくさん見させてもらいました。

それらの姿から、どのクラスもすばらしい日々を過ごし、この1年をすばらしいものにできたことがうかがえました。

最後に私が好きな言葉を紹介させていただきます。

### 咲いた花見て喜ぶならば、咲かせた根元の恩を知れ

もともとは中学校の友達がよく言っていた言葉で、調べてみると浄土宗の言葉だったようです。（友達のおばあさんが浄土宗だったのだと思います）

土の中にある根のような、目に見えないもの、普段気付かないものへ感謝しようというとてもすてきな言葉ですね。

子どもたちは、ふと自分の力で全てを成し遂げてきたように思ってしまうことがあります。

しかし、その成功には友達や先生、ご家族の支えや手助けが必ずあったはずで、子どもたちにはそこに目を向け、感謝をできる人になってほしいと願っています。

私自信、様々な場面で子どもたちや保護者の皆様に支えられ、助けられてこの一年を過ごしてきました。最後に2年生教員団を代表して、子どもたちや保護者の皆様に感謝させていただきます。

この1年間がすばらしいものとなったのは、皆様のご理解とご協力のおかげです。皆様の日々の温かいお声掛け、本当に励みになりました。

1年間本当にありがとうございました。

学級や担任は変わりますが、また来年度も様々な場面で子どもたちとかかわることと思います。今後ともよろしく願いいたします。

最後に2年生の各担任に向けて感想やメッセージがありましたら、こちらをお願いします。来年度の励みになりますので、ぜひお願いします。

<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeR69imAHMGLr5AX-9J9QEKL45rFEVNQePUazef1JQ02yTe9A/viewform?usp=preview>